

En el mes del agua, el consumo responsable es el protagonista

02/03/2021



En Aguas Cordobesas marzo es sinónimo de concientización porque se celebra el Día Mundial y el Día Nacional del Agua y, como todos los años, conmemoramos su importancia con diversas acciones. Esta vez creamos un espacio virtual con datos de interés sobre la gestión y el consumo del agua en la ciudad de Córdoba, junto a consejos y recomendaciones para promover hábitos responsables y solidarios en nuestra vida cotidiana. Te invitamos a conocer de qué se trata.

Para poder ser conscientes sobre el impacto de nuestras acciones, es necesario contar con información que nos permita tomar mejores decisiones. Es por eso que presentamos "[CON EL AGUA NO SE JUEGA](#)", un sitio que invita a repensar y modificar hábitos a partir de las cifras sobre el consumo en la ciudad y su derroche en el

uso cotidiano que hacemos de ella.

La página estará activa todo el mes de Marzo, y se irá actualizando con información, consejos e infografías que invitan a la considerar lo esencial que es el agua para la vida y el protagonismo que debemos asumir para que podamos seguir contando con el recurso.

¿Cómo sumarte a esta cultura del cuidado de los recursos que necesitamos?

En Aguas Cordobesas queremos que seas protagonista, tomando mejores decisiones en el día a día. Incluso con las más pequeñas, podemos generar grandes cambios. Además podés compartir todo el contenido del sitio a través de las redes sociales y ayudarnos a que otros también quieran ser protagonistas y podamos seguir disfrutando del recurso que nos da vida.